Vpe:
 \$328.145
 Tirada:
 8.000

 Vpe pág:
 \$1.437.450
 Difusión:
 8.000

 Vpe portada:
 \$1.437.450
 Ocupación:
 22,83%

Fecha:



LA MÁXIMA AUTORIDAD DE LA ARAUCANÍA DESTACÓ LA ALIANZA ENTRE EL GOBIERNO REGIONAL Y ESTA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNI-DAS.

Gobernador René Saffirio fortalece vínculos con Naciones Unidas

OBJETIVOS. Autoridad busca impulsar el desarrollo regional.

l gobernador regional, René Saffirio, sostuvo una importante reunión con representantes del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) para impulsar el desarrollo de La Araucanía, a través de la vinculación con distintos actores en el marco del diseño e implementación de proyectos de gobernanza y territoriales y que son parte de su programa de Gobierno.

Tras la reunión con Georgiana Braga-Orillard, representante residente del PNUD en Chile; Valentina Salas, jefa Área Gobernanza y Territorio del PNUD en Chile y César Pagliai, asociado Área Gobernanza y Territorio del PNUD en Chile, la máxima regional de La Araucanía, destacó la alianza entre el Gobierno Regional y esta organización de las Naciones Unidas.

"Para fortalecer el desarrollo territorial en nuestra Región, es indispensable generar alianzas que nos permitan avanzar en distintas temáticas, como planificación urbana, diseño de políticas públicas y crecimiento económico, poniendo en el centro de nuestro trabajo las principales urgencias de las comunas y sus comunida"Gobernanza regional en materia de niñez y la adolescencia es una materia en las que podríamos avanzar con apoyo de las autoridades locales y el Consejo Regional".

> René Saffirio, gobernador regional

des", explicó René Saffirio.

Para el gobernador, la vinculación con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo permitirá materializar iniciativas en beneficio de La Araucanía.

"Gobernanza regional en materia de niñez y la adolescencia, reducción de riesgos y desastres, y fortalecimiento a la gestión municipal, son algunas materias en las que podríamos avanzar con apoyo de las autoridades locales y el Consejo Regional, en beneficio de toda nuestra Región", agregó el líder regional.